

1がつのえんだより

平成28年度
おひさま保育園
第142号

ホームページ <http://www.kousaikai.or.jp/sukoyaka/yono/index.html>

《園長より》 12月17日に開催しました発表会は、子ども達が普段の練習の成果を発揮して、上手にとっても可愛く披露することができました。各演目の衣装も各担任が考え制作をしました。また、昨年同様、病児室のスタッフも衣装の制作等に加わり園全体で取り組むことができました。保護者の皆様方には子ども達を温かく見守っていただき誠にありがとうございました。

さて、新しい年の始まりとともに、いよいよ卒園、進級に向けての準備に入ります。引き続き健康には十分気を付けて、楽しい思い出を沢山作っていきたくと思います。

◎1月の予定◎

4日	(水)	保育始め	11日	(水)	身体測定
7日	(土)	小正月の集い	20日	(金)	誕生日会 避難訓練

看護師より

発表会の前に感染性胃腸炎やインフルエンザ、溶連菌感染症が流行り、ご心配おかけしましたが、だいぶ落ち着いてきました。

今年1年、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきありがとうございました。来年もどうぞよろしくお祈りします。

休み明け、子どもたちの元気な姿をみることを楽しみにしています。

もりもりキッチンより

1月は、お節料理や七草がゆ、鏡開き、小正月など食についての行事がたくさんありますね。それぞれの料理には、いわれや縁起の良い食材が使われます。子ども達に、日本の伝統食を伝えていける良い機会です。子ども達と一緒に会話をしながら、この機会に日本食の素晴らしさを伝えてみて下さいね。来年も元気いっぱいの子もたちと過ごせることを楽しみにしています！

全体の様子

12月17日(土)発表会がありました。にじぐみ、はなぐみ、ほしぐみは普段から慣れ親しんだ歌や踊りをかわいい衣装を身に付けノリノリで元気いっぱい楽しんでいましたね。うみぐみとやまぐみは、発表会に向け毎日ホールや保育室で一生懸命に練習してきました。本番は、緊張しながらも一生懸命踊ったり、真剣にセリフを言ったりとお子さんの頑張っている姿を見て頂けたのではないかと思います。たくさん拍手をもらい子ども達も達成感を感じ自信になりました。そして…サンタさんの登場にも、みんな大喜びでした。保護者の皆様のご協力により素敵な発表会となりました。ありがとうございました。

食育活動

チャイルドクッキング…1歳児は玉ねぎの皮むきをしました。3・4・5歳児はバイキングでおにぎりの具材を選んだり、チャイルドクッキングでフルーツサンドのデコレーションもしました。「フルーツどれ入れようかな?」「おいしそう!」「早く食べたい♪」と嬉しそうな子ども達の声が聞こえていましたよ。バイキングやチャイルドクッキングを通して食材に触れ、料理になる過程を見たり、実際に作って体験することで、食べることに興味や関心を持てるようにしています。今後も子ども達のやってみいたいという気持ちを大切に色々な体験ができるようにしていきたいと思っています。

避難訓練

12月21日に地震を想定した避難訓練を行いました。非常ベルが鳴ると子ども達は保育士等の話をしっかり聞き3～5歳児は机の下に入り、その後園庭に避難することができました。また、第二避難場所になっている「与野西中学校」まで歩いて行ってきました。

保育中に大きな地震や台風等の災害が発生したときは、災害用伝言ダイヤル(171)にて子どもたちの避難状況等をお伝えします。

保育園には災害用にミネラルウォーターや食糧等を備蓄しています。